

EN ESTA HABANA NUESTRA

En 14/55

Por Don Gual

De Familia Decente.

Muy a menudo oigo en conversaciones en el club elogios a Fulanito de Tal, que es un muchacho de familia decente". ¿Decente por qué? ¿Es porque pueden pagar al contado un "convertible", la cuota de un club elegante,



las cuentas de un atelier de modas de Paris y los pasajes para ir malgastar el dinero en el extranjero? ¿Porque usufructúan un titulo de nobleza o porque el puesto oficial del "viejo" da para figurar frecuentemente en las columnas de la crónica mundana?

Yo conozco muchos amigos que jamás son calificados de miembros de familia decente y sin embargo son los que pagan sus cuentas, gozan de armonia, amor y respeto en el hogar, hay virilidad en sus hombres y recato en sus mujeres, sobriedad en sus gustos y conformidad con sus medios de vida. Claro, esos son los pobres diablos del montón.

Los que no se les invita a muchos lugares, por la modestia de sus ropas, la humildad de sus hogares y las virtudes que los adornan... Los humildes que prefería el Redentor pertenecían a esos "decentes de verdad".

En, en 14/55